

Pemimpin Suatu Konser Musik Disebut

Yeah, reviewing a ebook **pemimpin suatu konser musik disebut** could mount up your near associates listings. This is just one of the solutions for you to be successful. As understood, endowment does not suggest that you have fantastic points.

Comprehending as capably as accord even more than extra will come up with the money for each success. next to, the broadcast as without difficulty as perception of this pemimpin suatu konser musik disebut can be taken as skillfully as picked to act.

Tabloid Reformata Edisi 162 April 2013 Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA) 2013-04-01

PANDUAN WAJIB USM PKN STAN 2022 Muhamad Akrom, M.Si. 2022-01-05 PTN Kedinasan PKN-STAN merupakan salah satu target utama siswa SMA/SMK sederajat sebagai tujuan studi selanjutnya. Persaingan yang ketat membutuhkan persiapan yang baik dalam menghadapi tes seleksi masuk. Buku ini disusun untuk membantu para siswa dalam menghadapi tes agar memperoleh hasil maksimal. Buku ini berisi soal-soal TPA dan TBI beserta jawabannya. Selamat belajar dan semoga sukses!

Gajah mada 1957

Pengantar Apresiasi seni 1992

Tabloid Reformata Edisi 27 Juni 2005 Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA) 2005-06-01

Tabloid Reformata Edisi 18, September 2004 Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA) 2004-09-18

Kamus istilah musik Pono Banoe 1985

Jurnalisme Musik dan Selingkar Wilayahnya Idhar Resmadi 2021-12-15 “Rasanya, sejak 73 tahun negara ini merdeka, baru kali ini ada buku yang mengulas tuntas dan mengapresiasi peran jurnalisme musik untuk ikut mencerdaskan kehidupan bangsa. ... Bagi siapa pun yang mendambakan jurnalis musik sebagai profesi, buku ini adalah panduanmu dalam perjalanan karier yang penuh gairah.” —Wendi Putranto (Jurnalis Musik dan Manajer Seringai) “Buku ini berhasil merekam dan memaparkan dengan apik dan komprehensif tentang jurnalisme musik di Indonesia. Idhar Resmadi jeli menangkap beragam peristiwa dengan data pendukung yang lengkap...” —Adib Hidayat (Penulis, Pengamat Musik, dan Host “Bermusik” Kaskus TV) “... Buku terbaru yang ditulis Idhar ini makin menegaskan kepada saya bahwa menjadi jurnalis musik adalah pekerjaan menantang, menjengkelkan, melelahkan, tapi juga yang terbaik di dunia.” —Wahyu ‘Acum’ Nugroho (Eks Redaktur Trax Magazine, Redaktur Pophariini.com, dan Vokalis Bangkutaman)

Siap Menghadapi Psikotes & TPA Sinta Sasika Novel 2015-02-21 Saat ini, baik Psikotes maupun TPA telah menjadi tes standar bagi penyaringan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS), rekrutmen karyawan swasta, serta karyawan BUMN. Bahkan kenaikan jabatan setingkat manajer di berbagai perusahaan juga mensyaratkan karyawannya untuk mencapai Psikotes atau TPA dengan skor minimum tertentu. TPA juga umum digunakan sebagai tes penerimaan mahasiswa untuk jenjang S2 dan S3. Buku Siap Menghadapi Psikotes & TPA ini memuat soal dan pembahasan antara lain Tes Kemampuan Verbal, Logika, Numerik, dan Visual, serta dilengkapi dengan berbagai jenis Tes Kepribadian. Dengan mempelajari buku ini diharapkan mampu menyelesaikan soal-soal Psikotes maupun TPA dengan baik. Tes Kemampuan Verbal - Tes Persamaan Kata (Sinonim) - Tes Lawan Kata (Antonim) - Tes Padanan Hubungan Kata (Analogi) - Tes Pengelompokan Kata Tes Kemampuan Logika Tes Kemampuan Numerik - Tes Seri (Deret Angka dan Huruf) - Tes Kecepatan Berhitung - Tes Perbandingan - Tes Penalaran Aritmatika Tes Kemampuan Visual Tes Kepribadian - Tes Wartegg - Tes Menggambar Orang - Tes Menggambar Pohon - Tes Pauli/Kraepelin/Koran

Ahli Berbicara Suhada Martakim 2020-01-01 Pembicara yang baik mampu memengaruhi pendengarnya. Namun pembicara ulung akan mampu memengaruhi mereka yang bahkan tidak setuju dengannya. Apakah Anda ingin menjadi pembicara yang selalu didengar, diminati, dan diikuti? Apakah Anda ingin menjadi pembicara yang mampu mencairkan segala suasana dan selalu menampilkan hal baru, alias tidak monoton? Apakah masalah terbesar Anda saat ini adalah soal kepercayaan diri? Buku praktis ini akan mengupas habis-habiasan triknya! Dimulai dari trik beretorika, trik mengatur emosi, trik menumbuhkan kepercayaan diri, hingga trik berbicara secara utuh dan runtut. Anda kemudian akan dibawa ke tingkat yang lebih tinggi, yakni penguasaan materi, penguasaan panggung, dan penguasaan audiens. Berbicara ibarat belajar mengendarai sepeda. Awalnya sulit, namun jika semakin dilatih, maka semakin ahli dan mahir melakukannya. Bahkan pembicara paling andal harus melewati proses latihan terlenih dulu. Dan jika mereka bisa, kenapa Anda tidak?

Musik dan Ibadah Stimson Hutagalung 2021-05-25 Sangat penting memperhatikan dan mempersiapkan semua yang hal yang berkaitan dengan perbaktian yang berkualitas. Itu dimulai dari parkir hingga toilet, dari penerima tamu hingga pengkotbah. Membuat acara kebaktian yang berkualitas, bervariasi, ada inovasi tetapi tetap dalam koridor berbakti dalam roh dan kebenaran sesuai dengan firman Tuhan. Agar setiap anggota jemaat bergairah untuk datang tepat waktu dalam setiap kebaktian. Mereka merasa rugi apabila ketinggalan satu mata acarapun, karena mereka merasakan bahwa acara itu adalah yang berkualitas untuk meningkatkan iman percaya mereka kepada Sang Pencipta dan Sang Penebus. Melalui buku ini penulis mengajak semua Pendeta, anggota majelis dan semua anggota jemaat untuk memperhatikan dan menjaga kualitas acara perbaktian karena Tuhan kita itu adalah Tuhan yang juga senang dengan yang berkualitas. Buktinya, dihari keenam penciptaan setelah Dia menyelesaikan penciptaan, Kejadian 1:31: "Maka Allah melihat segala yang dijadikannya itu sungguh amat baik..." Berkualitas.

Bekerja Sebagai Sutradara Fitryan G. Dennis 2008-06-01 Seri "Bekerja Sebagai" ini bertujuan memberikan informasi kepada pembaca, khususnya siswa SMP/SMA/SMK mengenai berbagai jenis profesi yang ada di

Indonesia. Buku ini membahas profesi SUTRADARA. Apa saja yang mereka kerjakan, apa saja kualifikasi yang dituntut dari mereka? Bagaimana jenjang karir mereka? Semua informasi itu bisa kita dapatkan dalam buku ini. Bagus tidaknya sebuah film ditentukan salah satunya oleh sutradaranya. Dan bukan hanya membuat film saja pekerjaan seorang sutradara, tetapi juga membuat acara televisi, iklan, dan video klip.

100 Konser Musik Indonesia Anas Syahrul Alimi 2018-09-01 Buku 100 Konser Musik di Indonesia ini mencoba membentangkan satu riwayat bagaimana seratus konser musik menjadi peristiwa seni dan budaya memengaruhi geliat perekonomian, meramaikan belantika kebudayaan populer, serta menggairahkan kultur bermusik di kalangan darah muda. Tak semua konser musik ditampilkan sebab sejarah (konser) musik dalam bingkai “100 Konser” ini. Sebab, mula-mula memang bertujuan untuk menunjukkan bagaimana festival budaya populer di ruang publik dikelola lewat kerja sama berbagai pihak yang membawa kesadaran baru ihwal manajemen pengelolaan seni budaya yang lebih baik. Buku ini adalah bagian dari ikhtiar menjaga asa bermusik atau berkarya di lajur seni budaya musik dengan bercermin kepada kaca benggala masa silam yang pernah ditorehkan para pendahulu. Sekaligus, buku ini bisa mengisi kepustakaan musik di Indonesia yang langang, khususnya dalam pengetahuan sejarah pertunjukan musik (di) Indonesia.

Hidup adalah Solusi Karl R. Popper Sains selalu berawal dari masalah. Demikian pula, dinamika kehidupan adalah dinamika masalah satu ke masalah yang lain. Dan, untuk memecahkan masalah ini, sains menggunakan metode trial and error, atau metode coba-coba. Metode ini mengasumsikan bahwa kita bekerja dengan sejumlah besar eksperimentasi solusi. Dan, solusi tersebut ditimba pula dari kehidupan, dari lingkungan tempat masalah itu muncul. Satu demi satu solusi diuji dan dihilangkan. Kemudian, solusi yang keliru dibuang, dan yang diambil adalah solusi yang paling presisi dalam memecahkan masalah. Pada dasarnya, prosedur ini digunakan oleh seluruh organisme, mulai dari amoeba hingga Albert Einstein. Setiap organisme mencoba untuk melepaskan diri dari masalah yang merepotkan. Baik hewan, tumbuhan, atau manusia melakukan prosedur demikian karena mereka rindu akan hukum dan keteraturan, dan menurut Karl R. Popper, harapan akan hal ini tercetak secara genetik. Mereka mempelajari fenomena alam, melakukan pengujian, hingga ditemukan sesuatu yang mampu memecahkan masalah yang sedang mereka hadapi. Namun, pertanyaannya, apa bedanya amoeba dengan Einstein? Amoeba menghindari falsifikasi (pemalsuan). Ia membuat hipotesis secara subjektif, dan harapannya terhadap hipotesis itu terlampau besar. Sehingga, kalau hipotesisnya terbukti keliru, ia tak dapat memecahkan masalah, lalu ia binasa. Sementara, Einstein membuat hipotesisnya secara objektif. Kemudian, ia menghancurkan hipotesisnya melalui kritik, tanpa ikut menjadi binasa. Alih-alih menghindari, ia malah menjadikan falsifikasi sebagai landasan untuk menyangkal teori yang ia hasilkan dari hipotesis tersebut. Namun, teorinya ia maksudkan bukan untuk dibuktikan bahwa teori itu benar, melainkan untuk diuji agar terbukti bahwa teori itu salah.

Dogmatika Kristen: Dari Perspektif Reformed Muriwali Yanto Matalu 2017-01-01 Berisi seluruh doktrin Kristen mulai dari prolegomena dan doktrin Alkitab, doktrin Allah, doktrin manusia, doktrin Kristus, doktrin Roh Kudus, doktrin keselamatan, doktrin gereja, dan doktrin akhir zaman.

Jejak Para Pemimpin Hanta Yuda AR, Tim 2014-06-04 ""“Jejak Para Pemimpin”, berawal dari gagasan yang

paling pokok, bahwa dalam memilih pemimpin tak cukup hanya karena populer, tetapi perlu sejenak membuka rekam jejak (track record) dan visi misi pemikiran seorang kandidat. Sejatinya rakyat membutuhkan pemimpin dan kepemimpinan paripurna, yang tak hanya mampu mensinergikan antara kata dan perbuatan (berintegritas), tetapi juga mampu mendiagnosa, menawarkan solusi sekaligus menggerakkan rakyat untuk bersama menyelesaikan segala problem kebangsaan. Karena itulah, mengupas perjalanan dan pengalaman para pemimpin mulai dari zero hingga hero menjadi relevan dan penting agar publik memiliki referensi yang cukup sebelum menentukan pilihan. Menjadi seorang pemimpin tidaklah mudah, mereka muncul dari serangkaian proses seleksi (formal atau informal), berinteraksi dengan masalah, konsistensi terhadap tanggung jawab, serta kematangan dalam mengambil keputusan. Karena itu, diperlukan kemampuan dan pengalaman yang cukup dalam menyikapi dan mengatasi berbagai persoalan. Buku ini layak dibaca oleh siapa pun yang ingin menjadi pemimpin dan siap untuk dipimpin, karena esensi kepemimpinan adalah proses saling memberi dan menerima. Di dalam buku ini, ada begitu banyak pelajaran hidup dan kisah sukses (success story) inspiratif para pemimpin yang layak dipraktekkan dalam kehidupan sehari-hari.""

What It Takes to be an Excellent Leader: Menjadi Leader (Bukan Bos) E. Widjono Hari Murdoko 2021-09-13
Menjadi seorang pemimpin bukanlah peran yang ringan dan tidak semua orang mampu untuk melakukan dengan tuntas. Banyak hal yang berpengaruh kepada seorang pemimpin ketika ia menjalankan peran tersebut. Sering kali pengaruh-pengaruh yang merupakan penentu keberhasilannya sebagai seorang pemimpin tidak hanya berasal dari satu faktor—banyak faktor yang berkontribusi. Oleh karena itu, seorang pemimpin harus selalu siap dan mengantisipasi berbagai hal yang akan muncul. Faktor penentu tersebut dapat berasal dari diri pemimpin yang bersangkutan, atau juga dari luar diri pemimpin. Tidaklah berlebihan jika dikatakan seorang pemimpin harus peka terhadap segala sesuatu yang dapat memengaruhi kepemimpinannya. Tidaklah berlebihan pula apabila dikatakan bahwa kemampuan seorang pemimpin harus dimulai dari pengelolaan terhadap dirinya sendiri terlebih dulu. Keberhasilan pengelolaan diri akan mendasari kekuatan dan kemampuan dalam mengelola orang lain dan pekerjaan. Buku ini bukan satu-satunya buku yang membahas tentang kepemimpinan. Buku ini hadir hanya ingin berbagi tentang hal-hal apa yang dapat kita lakukan sebagai seorang pemimpin. Bagaimanapun, seorang pemimpin tidak hanya dibatasi oleh posisi, jabatan, anak buah. Akan tetapi, di mana pun kita berinteraksi dengan orang lain, di situlah kemampuan sebagai seorang pemimpin harus dimunculkan. Buku ini lebih banyak mengajak kita berani bercermin, apakah selama ini pengaruh-pengaruh yang kita miliki sudah berdampak pada diri sendiri, orang lain, dan lingkungan kita. *What It Takes to be an Excellent Leader* tidak akan berbicara tentang hal-hal yang luar biasa. Isinya SANGAT BIASA dan menjadi bagian dari hidup kita sehari-hari. Justru tantangannya adalah, bagaimana buku ini di tangan kita akan berdampak LUAR BIASA. Tentu saja, semua itu bergantung pada KOMITMEN kita dalam mengimplementasikannya. Buku ini tidak akan menjadikan kita sebagai pemimpin yang sempurna, tetapi minimal kita menyadari bagaimana proses menjadi pemimpin yang dirasakan dampaknya.

Renungan Peradaban Denny JA 2019-10-01 Peradaban memiliki banyak wajah. Salah satunya ditandai oleh Sophia, adalah robot pintar berbekal artificial intelligence (kecerdasan buatan) yang bertugas membantu manusia dengan kecanggihannya. Peradaban pun tak hanya menyediakan Sophia. Juga kini disediakan yang lain: Suriah. Di negara Suriah, berlangsung perang sipil tak berkesudahan yang mengorbankan

ribuan korban jiwa. Tentu jauh lebih bantak lagi yang disediakan peradaban. Selama 17 tahun terakhir (2002-2019) saya sempat melintasi lima benua. Mulai dari Australia hingga Korea Utara. Mulai dari Beijing hingga Praha. Mulai dari Rusia hingga Denmark. Mulai dari peradaban paling kuno di Mesir hingga peradaban paling maju di Amerika Serikat, Prancis, Norwegia, dan Inggris. Mulai dari Makkah hingga Venesia. Begitu banyak yang dilihat. Begitu beragam perjumpaan dengan para genius dan raksasa yang sudah mati. Begitu dalam dan tinggi pencapaian seni, ekonomi, ilmu, dan spiritualitas. Begitu besar pengorbanan yang diteladankan para pejuang. Semua perjumpaan itu kini disatukan dalam sebuah buku kecil ini. Peradaban memang begitu bervariasi. Ada Sophia di sebelah kiri. Ada Suriah di sebelah kanan. Semoga Indonesia tak salah memilih.

Bung Karno, wacana konstitusi dan demokrasi Soekarno 2001 On constitution and democracy in Indonesia; speeches of Soekarno, the 1st president of Indonesia.

Majalah Adiluhung Edisi 03 Redaksi Majalah Adiluhung 2013-07-17 Majalah Adiluhung, Pelestari Budaya Nusantara. Pada Edisi ini, Majalah Adiluhung membahas tentang; Kepahlawanan Sultan Agung; Mengenal Cikal Bakal Budaya Betawi; Runtuhnya Jayakarta, Munculnya Batavia; Empu Sungkawa Harumbraja, Pewaris Empu Keris Asli Majapahit; Mengenal Wayang Nala Gareng; Rindhik Asu Digitik; Penake sak Klentheng, Rekasane sak Kreneng; Roti Buaya Simbol Kesetiaan; Pendekar & Jawara di Tanah Jawa; Menafsirkan Makna di Balik Gamelan; Kirab Tiga Pilar Warisan Budaya Nusantara; Fungsi Patrem dan Tusuk Konde Zaman Dulu; Si Pitung Robin Hood Betawi?; Golok Ciomas: Andalan Jawara Banten; Merenungkan Masa Depan Wayang Kulit Betawi; Melihat Sekilas Museum Wayang Jakarta; Memburu Wahyu di Gunung Bancak; Sang Ratu pun Tidak Mau Intervensi; Soto Betawi

Permainan Cantik Jeffrey Rachmat 2021-08-19 Bagaimanakah cara pandang Anda terhadap diri Anda? Apakah Anda tahu bahwa Anda telah diciptakan dan dipersiapkan untuk hidup yang berkemenangan? Buku Permainan Cantik ini akan mengarahkan Anda kepada prinsip-prinsip yang Anda perlukan untuk meraih kemenangan dalam hidup. Melalui serangkaian proses dari membuat keputusan, perencanaan, sampai pada memberikan pengaruh, prinsip-prinsip yang terdapat di dalam buku ini berisi kebenaran yang akan menginspirasi Anda untuk membangun kehidupan yang tidak hanya bermakna bagi diri sendiri, namun juga akan memberikan makna kepada orang-orang di sekitar Anda.

Crisis To Win Salim Kartono 2010-01-01 "Buku yang bicara tentang mengenai pentingnya membangun CAPABILITY jarang bisa ditemukan. Oleh karena itu, saya sangat menghargai terbitnya buku ini. Capability adalah pilar utama sebuah perusahaan. Krisis bukan terjadi karena faktor yang berada di luar perusahaan, tetapi lebih ke apa yang ada di dalamnya. Jika pilar utama itu retak maka krisis tentu akan terjadi." Sutanto Hartono, Presiden Direktur Microsoft Indonesia "Semangat untuk tidak pernah berhenti untuk menjadi lebih baik dan tidak pernah membiarkan ketinggalan dalam hal kemampuan/capability adalah apa yang memang diperlukan oleh setiap perusahaan. Membangun kapabilitas secara sustainable adalah kunci untuk perusahaan Anti-krisis." Samuel Setiawan, Direktur Utama PT Equity Life Indonesia "Buku yang sangat tepat untuk dibaca oleh mereka para pemula dalam dunia bisnis maupun mereka yang telah lama berkecimpung di dalamnya. Buku

ini mengingatkannya pentingnya **BALANCE** dalam menjalankan bisnis, pentingnya **wisdom**, menjaga integritas dan semangat untuk terus memperbaiki diri. Sebuah kebijaksanaan yang sudah ada sejak zaman dulu kala, tetapi sering kali dilupakan dalam bisnis di dunia modern ini." Feroline Kurniawan, Presiden Director Avia Tour "Sebuah buku yang memuat banyak filosofi bisnis yang inspirasional yang ditulis oleh seorang entrepreneur dengan pengalaman bisnis puluhan tahun, sebuah buku yang sangat berguna bagi para entrepreneur maupun calon entrepreneur dalam mencari inspirasi bagi pengembangan bisnisnya. " Sjahrial Ong, MBA, Ketua Umum APPAKSI "Ini adalah buku yang sangat menarik bagi mereka yang ingin mencari perspektif baru dalam mengatasi rintangan bisnis di situasi krisis sekarang ini. Sebuah pandangan yang telah diulas secara mendalam dan sangat penting untuk diketahui bagi para pelaku bisnis dalam bagaimana membangun perusahaan pemenang. I must take actions now for things to change." Randy Lianggara, CEO AXA Indonesia "Dengan bahasa yang khas, Salim Kartono menuangkan pengalamannya dalam membangun bisnis selama puluhan tahun dalam buku ini. Bisa menjadi inspirasi bagi setiap pemimpin perusahaan dalam membangun kulkur perusahaannya. Sebuah harta yang sangat berharga bagi para pemimpin dalam mencari inspirasi bagi pengembangan tim dan organisasi. Akhir kata, saya berikan penghargaan setinggi-tingginya kepada penulis atas penerbitan buku ini untuk manfaat pengembangan mental dan spiritual para pengusaha di negeri ini." Susanto Sjahrir, Direktur Utama Media Sore Sinar Harapan -TransMedia-

Pancasila sebagai dasar negara Soekarno 1984

Lead to Bless Leader

6 Rahasia Sederhana Menjadi Remaja Bahagia Guntur Alam 2016-10-24 Masa muda memang masa di mana seseorang sering kali ingin tampil sebagai sosok yang unik, beda dari yang lain. Nggak mau ketinggalan tren, biar dianggap kekinian. Gimana kalau tren yang kita ikuti justru bikin galau dan tersiksa? Nah sobat muda, gimana ya caranya biar kekinian tapi nggak galau? Temukan rahasianya di dalam buku ini. Buku ini dengan sangat anggun mengupas rahasia-rahasia agar menjadi remaja bahagia dan kekinian. Penulismenuangkan idenya dengan renyah, tanpa terkesan menggurui. Setelah membaca buku ini, dijamin kamu bakalan jadi remaja kekinian yang terbebas dari galau.

Tabloid Reformata Edisi 25, April 2005 Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA) 2005-04-01

Komunikasi Bisnis Dr. Sudaryono, S.P., S.Pd., M.Pd. 2022-02-01 Buku ini disusun untuk memberi pegangan kepada mahasiswa di semua fakultas dan jurusan yang memberikan matakuliah komunikasi bisnis, mahasiswa magister dan doktor, guru, dosen, manajer, pemimpin organisasi, pemimpin perusahaan, pengelola pendidikan, mahasiswa yang sedang menyusun skripsi, tesis, disertasi dan siapa saja yang tertarik menjadi wirausaha yang sukses ataupun mereka yang menyiapkan diri untuk meniti karier sebagai konsultan bisnis atau manajer profesional. Bagi para akademisi, khususnya para dosen dan mahasiswa, analisis dan kajian komunikasi bisnis baik melalui penelitian ilmiah maupun kajian-kajian ilmiah melalui seminar, workshop, pelatihan, dan lokakarya sampai saat ini sudah berkembang pesat. Organisasi penyusunan buku ini dibuat sedemikian rupa sehingga urutan-urutannya sangat runtut. Dalam daftar isi terdiri dari sepuluh bab, yang mudah-mudahan dapat

menjangkau seluruh aspek yang relevan dengan komunikasi bisnis. Bab-bab tersebut meliputi: Bab 1: Bisnis dan Lingkungan Bisnis; Bab 2: Tantangan Bisnis; Bab 3: Konsep Dasar Komunikasi Bisnis; Bab 4: Komunikasi Bisnis dan Strategi Komunikasi; Bab 5: Karakter dan Perilaku Organisasi; Bab 6: Komunikasi Antarbudaya; Bab 7: Pemasaran dan Manajemen Pemasaran; Bab 8: Nilai, Persepsi dan Sikap Individu; Bab 9: Pengembangan Komunikasi Pemasaran; dan Bab 10: Teknologi Komunikasi Informasi. Oleh karena itu, buku ini wajib dimiliki oleh siapa saja yang tertarik dengan komunikasi bisnis baik secara teoretis maupun secara praktis. Selain itu, hadirnya buku ini dimaksudkan untuk melengkapi keberadaan buku-buku teks lain yang membahas materi serupa yang pada umumnya masih dalam bahasa Inggris yang sulit dipahami oleh mahasiswa. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup #Kencana #PrenadaMedia

Tabloid Reformata Edisi 107 Mei Minggu II 2009 Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA) 2009-05-15

Tabloid Reformata Edisi 153 Juli 2012 Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA) 2012-07-01

Majalah AULA ed Oktober 2022 - Hadirkan Fikih Persaingan Usaha 2022-10-01 UMMURRISALAH : PESANTREN DAN MADRASAH DALAM PUSARAN PENDIDIKAN NASIONAL Banyak yang mempertanyakan mengapa di negeri ini mudah sekali melakukan perubahan kurikulum dan perundangan terkait pendidikan. Ada kesan, ganti menteri identik dengan perubahan aturan. Padahal, sejatinya tidak senaif yang dibayangkan. **DIRASAH ISLAMIYAH : TIGA PENYEBAB LANGSUNG KEBOCORAN DATA DAN STATUS PIDANANYA DALAM ISLAM USWAH** : Syekh Muhammad Basiuni Imran, Tokoh Legendaris Islam di Bumi Sambas Dan masih banyak rubrik menarik lainnya

Tabloid Reformata Edisi 29 Agustus 2005 Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA) 2005-08-01

Art exhibition and the new source music performance Gregorius Sidharta 1996

Sal Murgiyanto: Membaca Jawa Sal Murgiyanto 2018-01-09 Buku yang berjudul Sal Murgiyanto: Membaca Jawa ini berisi kumpulan tulisan Bapak Sal Murgiyanto (panggilan akrab Mas Sal Murgiyanto atau Mas Sal) tentang pengalaman hidup dan upaya pribadinya menyarikan nilai-nilai Jawa yang masih sedang berubah. Ada pula beberapa tulisan dari sahabat-sahabat dan murid-murid. Kumpulan tulisan tersebut memuat lika-liku perjalanan berkesenian, perjuangan dan pengabdianya dalam dunia tari, dan falsafah hidup Jawa yang menginspirasi perjalanan hidupnya, sehingga ketika membaca buku ini, kita terasa diajak untuk lebih mengenali sosok Mas Sal Murgiyanto dalam dunia seni pertunjukan tari.

Tempo 2008

PEDAGOGI KAUM TERKUNCI Dr. Ardhie Raditya 2021-12-31 Buku ini menjelaskan bagaimana dunia pendidikan hari ini, di negeri ini, masih jauh dari fungsinya memberikan bekal manusia untuk menjadi lentera bagi sesama. Kondisi pendidikan hari ini yang tidak lepas dari berbagai faktor, terutama politik, membuat manusia yang ada di dalamnya tidak bisa leluasa mengembangkan diri maupun mengembangkan

kurikulum pendidikan itu sendiri. Ini merupakan sebuah konsekuensi demokrasi liberal yang diterapkan di Indonesia, sehingga berimbas pada dunia pendidikan yang masih belum merata dari banyak sisi. Maka tidak heran, nuansa pendidikan kita sangat kompetitif, saling mengalahkan, juga saling mengeksploitasi. Institusi pendidikan dipenuhi motivasi dan ambisi berburu keuntungan yang terwadahi sistem pasar bebas. Begitulah kondisi pendidikan hari ini, kering makna, dan minim sumbangsih bagi kemajuan peradaban manusia modern yang gila kuasa. Buku ini hadir untuk menggugat modernitas pendidikan. Karya ini disusun sistematis dan sederhana sehingga mudah dimengerti. Kata-katanya unik, dibumbui satire dan sesekali sarkas, seperti judul bab “Pedagogi Kaum Terkunci”, “Kanibalisasi Pendidikan”, “Pendidikan yang Hampa”, “Intelektual Terkunci dalam Brankas Modernitas”, “Literasi Dunia Hitam dan Zombie Pendidikan”. Kiranya buku ini berguna bagi setiap insan yang bergerak di dunia pendidikan, baik guru, dosen, pemerintah, maupun kelompok masyarakat yang peduli pada hidup matinya dunia pendidikan.

Tabloid Reformata Edisi 5, Agustus 2003 Yayasan Pelayanan Media Antiokhia (YAPAMA) 2003-08-01

Surat dari & untuk pemimpin TEMPO Publishing 2013 Collective biography of prominent people in Indonesia.

Perang Eropa Peng Koen Auwjong 2006

Karena Kata Adalah Doa (Ed. Terbaru) Maruli Pardamean 2021-04-03 Kata-kata motivasional bisa membuat Anda melakukan sesuatu di luar kemampuan. Ia bisa menuntun Anda menuju kesuksesan dan keberhasilan hidup. Buku ini menghadirkan rangkaian kata motivasi yang luar biasa dari orang-orang yang juga luar biasa. Tiap kata motivasi dilengkapi dengan penjelasan dan kisah inspirasi yang menggugah. Buku persembahkan penerbit TransMediaPustaka #AgroMedia